
 
 

NOTAS REUNION IXP-ROS 

Fecha de la Reunión: 04-09-2020 y 04-10-2020  

1) Estado Financiero al 1/10 

------------------------- 

Caja: - 6.301,48 

Fondo de reserva unificado: $ 160.065,62 

Fondo de reserva en u$s: 0 

Deuda IXP: $ 33.797,72 

 

Bunar cancelo deuda, Internexa 7,8 y 9, Television Litoral 8 y 9 

2) Bajas de Miembros: 

-Tic Norte SAS continua en  Stand by x 6 meses de TIC NORTE SAS (a partir de Julio y hasta diciembre 2020) 

3) Nuevos Miembros:  

CloudFlare: Se envió mail a Cloudflare para pedir confirmación de fechas de envió de los equipos 

asignados a Rosario y Mendoza 

Universidad Nacional de Rosario: Sin Novedades 

Canal Luz: Sin Novedades. 

Cooperativa de Funes: Raul Bonel comentó que estarán conectando a Coop. Funes para que puedan 

probar y hacer los ajustes necesarios del servicio para luego dejarlos conectados definitivamente como 

miembros del IXP, se estima que cursarian entre 1 y 2 Gb. de tráfico. 

Meganet: Solicito información para sumarse al IXP de Rosario la empresa Meganet, desde Cabase se lo 

asesorara en lo relativo a sus necesidades. 

Provincia de Santa Fe: Se continua el contacto con  Dario Segualino (Director Provincial de 

Comunicaciones en Gobierno de Santa Fe) para sumarlos tanto a Cabase como al IXP de Santa Fe / 

Rosario 

5) NAP Venado Tuerto: Se comentó a la mesa que se está trabajando con la gente de la Coop. Electrica de 

Venado Tuerto para reflotar un IXP en esa localidad, se ha propuesto que de concretarse se conecten 

inicialmente a Rosario (usando el mismo esquema de Rio IV en Cordoda). 

  



 
 

4) Ley Santa Fe Conectada / DNU Comunicaciones / ANR Barrios Populares (RENABAP):  

- Patricio Seoane explico a la mesa los alcances de la reunión que mantuvieron desde CABASE con directivos 

de ENACOM, los planteos que se hicieron, el documento que se está redactando con las necesidades a 

considerar en la futura reglamentacion del DNU 609/2020Se adjunta la propuesta de cabase respecto al DNU  

- El día 09-10 - 12.00hs CABASE brinda una reunión virtual con gente de ENACOM para explicar los ANR en 

Barrios Populares (RENABAP) 

- Ley Santa Fe Conectada: Aun no hay avances. 

6) Precios de Ancho de Banda: Raul Bonel comentó que alcanzando los 10Gbps de tráfico se puede tomar una 

tarifa de u$s 1,59  el mega   

Se plantea analizar alternativas WDM para capacidades futuras. 

6) Cache de Netflix: Se recuerda que sigue abierta la posibilidad para aquellos que quieran tomar tráfico de 

Netflix en forma local puedan realizar una prueba técnica contactándose con Federico Kearney, para que 

luego de verificar su correcto funcionamiento se pueda evaluar las distintas alternativas y ponerlas a 

consideración de toda la mesa. 

6) Fecha de próxima reunión: viernes 2 de octubre 12 horas 


